

INSCRIPCION PARA CONCURSO DE NACIMIENTOS.— Desde el viernes pasado se informó, se inició en el Palacio Arzobispal de esta capital, la inscripción de los Nacimientos Navideños, que participarán en el Concurso de Nacimientos este año, promovido por el Arzobispado, con el objeto de despertar el espíritu navideño entre el pueblo católico salvadoreño. Los premios se dijo, serán entregados el día 6 de Enero del próximo año 1990 en el Arzobispado a los ganadores. En la gráfica el Nacimiento Navideño que se exhibe en la Librería Cultural de esta capital.

CSUCA GESTIONA APERTURA UNIVERSIDAD EL SALVADOR

Una petición conjunta de todas las universidades estatales centroamericanas para que el Gobierno entregue las instalaciones de la Universidad de El Salvador (UES) ocupadas militarmente desde el 11 de noviembre, gestionan en estos momentos las autoridades de ese centro de estudios, se informó durante el fin de semana.

El Fiscal General de la UES, Dr. Ismael Castillo Panameño, dijo que para tal efecto se encontraba en Panamá, en una reunión preparatoria de la sesión ordinaria del Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSU-CA) programada para los primeros días de diciembre, el rector Luis Argueta Antillón.

Castillo Panameño agregó que la petición, que incluiría también una solicitud de definición en torno a la Universidad, por parte del Ejecutivo, se espera sea

formulada aquí en San Salvador, en el desarrollo de la cita del Consejo, integrado por los rectores de los máximos centros de estudios.

Como se recordará jefes castrenses señalaron que el campus permanecería cerrado, por lo menos, hasta los inicios del próximo año, mientras era objeto de un registro minucioso, y luego sería entregado a las autoridades que el Gobierno designase.

El Fiscal rechazó la posibilidad de un cambio de la dirección que esa institución académica, señalando que las actuales autoridades fueron electas de acuerdo a la Ley Orgánica vigente en la UES.

Informó por otro lado, que las personas que descen ingresar por primera vez a la universidad podrán pasar a recoger la información necesaria al edificio de la anti-

gua escuela de Medicina, mejor conocida como La Rotonda, frente al Hospital Rosales de esta capital sobre la 25 Avenida Sur.

Castillo dijo que ahí funcionarán provisionalmente las oficinas de la UES, un poco a la intemperie, y pese a que ellos "no admiten trabajar en el exilio".

Al ser consultado sobre la situación de la universidad, dijo que se encontraba todo en desorden según lo constataron en visita que realizaron el 22 de noviembre, escoltados por una comisión de la Primera Brigada de Infantería y de luego haber obtenido una autorización del Estado Ma-

Aunque dijo que no recorrieron todas las instalaciones, donde llegaron pudieron observar que no hubo puerta ni escritorio que no fuera abierta.

DESDE HOY REANUDANSE LOS NOTICIEROS RADIALES

El Secretario Nacional de Comunicaciones Lic. Mauricio Sandoval anunció hoy la disposición del Gobierno de la República de abrir los espacios noticiosos radiales, sugiriendo que estos "guarden la cordura del caso y se apeguen a las restricciones que impone el Estado de Sitio".

A través de llamados telefónicos el Lic. Sandoval, explicó a los Directores de los noticieros radiales, que desde el pasado 11 de noviembre se encontraban suspendidos por decisión del Gobierno, luego de la ofensiva rebelde.

Después de ocho días consecutivos de mantenerse una cadena radial con la señal piloto del Centro de Información Nacional desde la Cadena Cuscatlán, ésta fue reducida en el tiempo, dejando a las radiodifusoras con un corto espacio de la cadena, para que cumplieran con sus compromisos comerciales.

Sin embargo, como una medida de seguridad el Gobierno dispuso mantener el cierre de los noticieros radiales, lo que afectó a la mayoría de las emisoras así como a las cadenas radiales que tradicionalmente se han distinguido por la labor informativa y orientadora como son YSKL, CADENA SO-NORA, YSU y otras.

A partir de este mediodía las radiodifusoras iniciaron sus espacios informativos y los periodistas radiales que el viernes anterior en Casa Presidencial hicieron entrega de una carta al Presidente Cristiani, en la que planteaban la preocupación a perder sus empleos, agradecieron la disposición del Gobierno y la atención del mandatario,

MENOR Y HOMBRE MUEREN VICTIMAS TOQUE DE QUEDA

Víctimas del Toque de Queda murieron-un ebrio y un menor en Mejicanos y Cuscatancingo, según informaron sus familiares Las víctims fueron identificadas co-

ron identificadas como Rafael Armando Fuentes, de 28 a 30 años de edad, quien fue acribillado cerca de la Iglesia de Mejicanos anoche, por pasarse más de tres horas del límite del toque de queda o sea que andaba cerca de las 10 de la noche y de acuerdo a explicaciode soldados, se había detectado movilización de guerrilleros por ese sector. "Nosotros paramos a una persona si se le ve antes de la siete de la noche, pero el que anda tres o cuatro horas después, ya no es justificable, dijo.

El otro muerto fue el menor Samuel de Jesús Silva, de 15 años, panadero, quien residía en el Pasaje 1



de la lotificación Insurgea Casa 6 de Cuscatanginco y antes de concluir el toque a las 5 de la mañana, se fue con dos mujeres a dejarlas a su casa y presuntamente al regreso, lo acribillaron.

La víctima era hijo de Rosa Amelia Cu-